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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆さんこんばんは。本日はお忙しい中、ロイヤルパー

クホテルまで会員の皆様、パートナーの皆様にお越しい

ただきましてありがとうございます。大濱年度の最終例会

ということで大熊親睦委員長はじめ委員の皆様には準備

いただきまして、ありがとうございます。また、ホテルの手

配には太田部門長にお骨折りいただきまして本日の開

催となりましたこと、感謝申し上げます。 

最終例会ということで、私からはこの 1 年間の旅にお

付き合いご協力いただきました、会員の皆様、ご家族の

皆様にお礼の言葉をお伝えしたいと思います。 

ロータリーは 1 年間という限られた時間でその半年前

から準備が始まります。足掛け 1 年半となります。もうす

でに江口年度はその準備期間が終わり来週からは新た

な年度としてスタートいたします。このように、毎年毎年、

当該会長の思いが込められて年度の奉仕事業や親睦

活動が行われていきます。 

私は「奉仕の心で繋ぐ希望の輪」を会長提言として、
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思いやりを持った行動、発言を意識しておりました。そも

そもロータリーに入る方は皆さん当然のように思いやりの

心を持った方ばかりですのであえてそれを言う必要はあ

りませんが、地元の地域に対しても世界で困っている

方々に対しても、思いやりの心が平和に繋がる唯一のこ

とであると信じているからです。そして、会長をさせてい

ただいたことで、ロータリーのことだけでなく、人としてどう

振舞うべきか、多くのことを学ばせていただきました。 

ロータリーの 4 つのテスト、ロータリーの目的は何度も

何度も見ては、今自分が判断しようとしていることは正し

いのかどうか、するべきなのか、言うべきなのか。その指

針になったことは言うまでもありません。 

また、当クラブは見習うべき素晴らしい先輩がたくさん

います。私は先輩たちの心温まる言葉や振る舞いにい

つも感動しておりましたし、時に勇気をもらったりもしまし

た。言葉では言い尽くせませんが、この一年間、会員の

皆様のご協力に改めて感謝申し上げます。また、大濱年

度を支えていただいた理事役員の皆様、こうして、無事

に年度を終えることが出来たもの皆さまのおかげです。 

結びにこの一年間の思い出は私にとって宝物となりま

した。皆様の友情と思いやりに心から感謝いたします。 

一年間、ありがとうございました。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・越谷東ロータリークラブより、越谷市民懇談会のご案内

が届いております。詳細などにつきましては、幹事ま

で、お問合せ下さい。 

100%出席者表彰 

 

100%出席者を代表して太田会員から一言頂きました。 

 

大濱会長から感謝の言葉と記念品が手渡しされました。 

 

100%出席の皆様、おめでとうございます。 

 

委員会報告 

次年度親睦活動委員会 櫻井 保彦 委員長 

 7月 3日の出陣式に多数ご参加頂きましてありがとうご

ざいます。また、LINEでの出欠確認にも協力頂きあり

がとうございます。 

 当日は 17:30 より受付開始、18:00開始となっていま

す。場所は南越谷の砂場です。お間違えのない様にお

願いします。 
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 例会の部終了後は、お待ちかねの懇親会が始まりまし

た。懇親会のプログラムは、親睦活動委員会大熊委員

長の下、親睦活動委員会の皆様が準備・段取りを行いま

した。 

 

大熊委員長が司会進行を行いました。 

 

再び大濱会長の挨拶から始まりました。 

 

オープニングは、テノール歌手のロベルトさんが美声を

響かせてくれました。その声量から会場が震えました。 

 

ロベルトさんは小林光則会員のお知り合いでした。 

 

歌唱のあとは乾杯の準備が始まりました。 

 

乾杯準備中、大島直前会長がトークで場を繋ぎました。 

 

会場では、準備が丁寧に行われており、大島直前会長

のトークも尽きる事なく展開されました。 

懇親会の部 
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大島直前会長、ついに乾杯ができました。 

 

各テーブルで談笑が始まりました。 

 

笑顔が溢れるテーブルでした。 

 

ご夫人達も交えながら 1年間の振り返り話が聞こえてき

ました。 

 

食事中に BGM としてハープ演奏が行われました。 

 

奏者は平尾佑希子さん。ハープの値段も衝撃でした。 

 

越谷北 RCの名コンビも 1年間をねぎらっていました。 

 

場も盛り上がっており、乱入者も徐々に増えてきました。

大変楽しんでおりました。 
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櫻井会員による「綺麗な夜景の撮り方」開始。 

 

大濱会長、市川幹事に感謝の花束が贈呈されました。 

 

市川幹事には、伊藤副幹事から贈呈されました。 

 

大濱会長、市川幹事、1年間本当にお疲れ様でした。

皆さんも感極まっておりました。 

 

大濱会長から御礼の言葉がありました。 

 

市川幹事も感動しながら御礼の挨拶をしていました。 

 

このように江口エレクトに想いが引き継がれていました。 

 

そんな江口エレクトを支える伊藤副幹事です。意気込み

をお話されました。 
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最後の催し物、サンバダンサーが登場しました。 

 

よく見たら大変な事が起こっていました。 

 

先程までの感動の空気を飛ばす、元気な踊りが始まりま

した。 

 

各テーブルの会員がどんどん参加していきました。 

 

新沼会員も絶好調でした。 

 

小林巧会員も楽しくなっておりました。 

 

どんな状況でもいつでも冷静な大島直前会長でした。 

 

どんどん輪が大きくなっていきます。まるで「手に手つな

いで」が始まりそうでした。 
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サンバ―ダンサーの皆様、ありがとうございました。 

 

振り返るとそこにはソングリーダーが準備していました。 

 

大濱年度最後の「手に手つないで」が始まりました。 

 

会場の参加者全員が、手に手を取ってソングリーダーの

指揮の下（?）で歌いました。 

 

本日は皆さんずっと笑顔でした。 

 

会場にはきれいな輪ができていました。 

 

ソングリーダーの熱い指揮が奮いました。 

 

クラブ運営部門長太田会員の言葉で幕が閉じました。 

皆様、一年間お疲れ様でした。 
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◆ 会場の様子                       

最終例会の会場は、ロイヤルパークホテル 20F宴会場

パラッツオでした。本編でご紹介できなかった会場の様

子を中心にお届けします。 

 

例会開始前、会場では迎賓演奏としてハープの生演奏

が行われていました。素晴らしい音色でした。 

 

会場全体の雰囲気はこのようになっていました。 

 

受付の皆さんが入口でお出迎えをしてくれていました。

席が指定されており、丁寧に場所の説明を行います。米

山記念奨学生の倪楓苹さんも手伝ってくれました。 

 

本日のコースメニューがこちらです。このお皿はメニュー

表のお皿で実際には使用されませんでした。 

 

会長・幹事席は正面でした。 

 

演奏は井谷美香さんです。いつもありがとうございます。 

 

例会の部、司会は櫻井委員長です。お疲れ様でした。 


